
«Слабая кормовая база»,
«неполноценный рацион», «не-

достаток сена», «низкое качест-

во кормов» — эти доводы

чаще других называли, по сей
день называют и долго еще

будут называть животноводы

совхозов нашего района, объ-
ясняя допущенное в минув-

шую зимовку снижение про-

дуктивности скота. Эти доводы '

имеют под собой почву, ибо
если в хозяйстве не создан

полный запас фуража, невоз-

можно рассчитывать на высо-

кие надои молока.

Сейчас в совхозах епециали-

эироваиного производственно-
го объединения «Родина» идет

борьба за полный запас кор-

мов, а значит и за выполне-

ние планов и социалистических
обязательств по производству

и продаже молоиа и мяса го-

сударству. К сожалению, не во

всех хозяйствах района одина-

ково хорошо подготовились

к кормозаготовительной кам-

пании. Так, например, в совхо-

зе «Старопольсиий» «зеленую

жатву» начали с опозданием и,

как и год назад, неорганизо-

ванно. Частые поломки техни-

ки, поздняя доставка механиза-

торов на луга, простои кормо-

добывающих агрегатов, отсут-

ствие должного внимания ру-

ководителей и специалистов к

людям, работающим на отда-

ленных от центральной усадь-

бы полях, — все это мешает

старопольцам набрать необхо-
димые темпы на косовице.

Уходят лучшие сроки заготов-

ки доброкачественного сена и

сенажа, а в хозяйстве только-

только приступили к массово-

му сенокошению. Такая рас-

качка может дорого обойтись
животноводам «Старопольско-
го».

Затянули' с заготовкой сеиа

и в совхозах «Родина» и «Ав-
рора». В этих хозяйствах иа 19
июня не было уложено в са-

раи ни одной тонны этого цен-

ного корма. Одна из главных

причин — затянувшийся ре-

монт кормодобывающей тех-

ники. Те же беды постигли

нынче и земледельцев совхоза
«Сланцевский».

Практически только в совхо-
зе «Осьминский» с первых

дней взяли высокие темпы на
заготовке кормов и выбрали
оптимальный вариант, сосредо-

точив в эти жаркие солнечные

дни основные силы на приго-

товлении прессованного сена.

Правильно рассудили осьмин-

ские агроспециалисты, что

прежде всего надо создавать

должный запас грубых кормов,

в частности сена. На 19 июня в

«Осьминском» уже было уло-
жено в сенные сараи 242 тон-

ны прессованных кип.

Выступая иа июльском [1978
года] Пленуме ЦК КПСС, Гене-
ральный секретарь Централь-
ного Комитета партии. Предсе-
датель Президиума Верховного
Совета СССР Л. И. Брежнев в
своем докладе «О дальнейшем
развитии сельского хозяйства
СССР» сказал: «Все, что мы

хотим иметь от животноводст-

ва — больше мяса, молока и
других продуктов, — все это в
конечном счете зависит от до-
статка кормов, причем разно-
образных и высокого качест-

ва». Качество же кормов опре-
деляется строгим соблюдени-
ем технологии     их   заготовки.

Именно нарушения технологии

в ряде хозяйств района вызва-

ли в прошлом году снижение

питательности, а то и порчу

кормов, в частности сенажа.

Между тем и нынче эти ошиб-
ки повторяются. О каком каче-

стве сенажа можно будет го-

ворить, если в «Старополь-
ском» одну траншею не могут

заполнить с самого начала кор-

мозаготовительной страды, а

завозимая в траншею зеленая

масса не утрамбовывается
должным образом.

Чтобы оперативно влиять на

качество заготавливаемых кор-

мов, вовремя выявлять и быст-
ро исправлять любые наруше-

ния технологического режима,
необходимо установить стро-

гий действенный контроль за

качеством заготавливаемого
сена, сенажа и зеленой массы.

И Осуществлять его должны не

только агро- и зооветспециалИ-
сты, ио и партийные организа-

ции, группы народного контро-

ля, сельские Советы народных

депутатов. В некоторых - же

совхозах представители этих

организаций робко вмешива-

ются в сенокосные дела. Не
провели еще ни одного рейда
депутатские посты Выскатского
и Старопольского сельских Со-
ветов. Редкие гости на полях

партийные руководители сов-

хозов «Старопольский» и «Ро-
дина».

В этом отношении хороший
пример показывают партийные
и профсоюзные активисты сов-

хоза «Осьминский», где заго-

товка кормов находится под

постоянным партийным конт-

ролем, оперативно подводятся

итоги социалистического сорев-

нования, обеспечена гласность

трудового состязания. Хоро-
шую помощь оказывает совхо-

зу и Поречский сельский Со-
вет народных депутатов. Нака-
нуне зеленой жатвы здесь со-

стоялась сессия, на которой
были обсуждены задачи испол-

кома в период заготовки кор-

мов, депутаты провели работу
с населением по оказанию по-

мощи труженикам совхоза.

Сенокосная пора в разгаре.

С каждым днем нарастает объ-
ем полевых работ. Перед зем-

ледельцами района поставлена

сложная и ответственная зада-

ча — создать надежный запас

полноценных кормов. Чтобы
добиться этого, необходимо с

максимальной отдачей исполь-

зовать каждый погожий час,

обеспечить надежный заслон

потерям зеленой массы при

транспортировке ее, вовремя

убрав уже выращенные травы,

немедля подкормить поля

азотными удобрениями, чтобы
получить больше кормов со

второго укоса.

Долг руководителей и агро-

специалистов хозяйств, партий-
ных и профсоюзных организа-

ций, сельских Советов народ-

ных депутатов — в полной ме-

ре способствовать успешному

решению этой задачи, созда-

вать бла/Ьприятные условия

для роста производительности
труда, проявлять повседнев-

ное внимание и заботу о лю-
дях, участвующих в кормоза-

готовительной страде, шире
распространять опыт передо-

вых механизаторов, полнее ис-

пользовать меры морального и

материального      стимулирова-

.  ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве одиннадцатой  сессии Сланцевского городского

Совета народных  депутатов (16 созыва).

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1.  Организационные  вопросы.

2.  О состоянии и мерах по дальнейшему укреплению социа-

листической законности и охраны общественного порядка.

3.  Отчет о работе постоянной комиссии по здравоохранению

и социальному обеспечению.
4.  Информация о ходе выполнения решения городского Со-

вета (2 сессия 16 созыва) от 28 августа 1977 года «О ходе

выполнения социалистических обязательств, принятых трудящи-

мися района в честь 60-летия  Великого Октября».
5.  Сообщение депутата избирательного округа № 134 Петро-

ва Сергея Павловича о выполнении им депутатских обязанно-
стей, решений и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 28 июня 1979 года в 14 часов в ДК СПЗ
«Сланцы», малый зал.

Исполнительный   комитет горсовета.

Пролетарии всех стран, соедин яй тесь!
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ТРУДОВАЯ СЛАВА

Много пет проработал на шах-

тах объединения «Ленинградсла-
нец» В. М. Лизунов. И хотя сейчас

он на пенсии, ио не расстается с

делом, которому посвятил свою

жизнь. Работая в бригаде Н. Е.
Алещенкова на шахте № 3, он

свой опыт передает молодым

шахтерам.

НА СНИМКЕ: В. М. Лизунов.
Фото О. Антонова.

ВКЛАД
ЛУЧШИХ

Соревнуясь за досрочное вы-

полнение годового плана, Горняки

шахты № 3 добиваются высоких

результатов в труде. По итогам

работы в мае на очередном засе-

дании шахткома профсоюза были
названы победители соревнования.

Ими стали коллектив участка

№ 2, выполнивший план добычи
и социалистические обязательства
на 103,7 процента, прохождения
горных выработок — на 117,3
процента, производительности тру-

да — на 102 процента, проходче-

ские бригады Ю. В. Погорелова
и Л. Н. Костина, занявшие соот-

ветственно первое и второе места.

Отлично работали в мае звенья

Н. Г. Николаева, В. 3. Емелья-
нова, Л. Н. Костина, бригады
электрослесарей по ремонту по-

грузочных машин А. Ф. Филатова
и по ремонту оборудования Ю. В.
Алексеева.

Среди вспомогательных участ-
ков, обеспечивших успешную ра-

боту шахты, лучшими н&званы

коллективы обогатительной уста-

новки участка взрывных работ,
выполнившие план на 104 про-

цента. Весомый вклад в дела

производства внесли также смены

А. А. Васильевой с обогатитель-
ной установки и А. В. Горячева
с шахтного транспорта, которые

перевыполнили майское задание

на 7,7 процента, цех отдела глав-

ного энергетика энергомеханиче-

ской службы.
В июне соревнование в коллек-

тиве возглавляют горняки участ-

ка №3, которые за двадцать дней
месяца добыли сверх плана 997
кубометров горной массы, добыч-
ные бригады Н. 3. Хатунцева —

818 кубометров и Н. Е. Алещен-
кова — 407 кубометров.

К. ПЕТРОВА,
участковый          нормировщик
шахты № 3.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
КАЧЕСТВО
УЧЕБЫ
УЛУЧШИЛОСЬ

В постановлении бюро ГК
КПСС от 23 июня 1978 года

«О работе партийных бюро
объединенной центральной рай-
онной больницы и регенератно-

го завода по повышению тру-

довой и общественно - полити-

ческой активности трудящихся»

указывалось на низкий уровень

учебы в системе комсомольско-

го политпросвещения.

В 1978—1979 учебном году

партийное бюро объединенной
центральной районной больни-
цы усилило контроль за ком-

сомольской учебой. Вместо двух

комсомольских кружков нынче

работали три: в центральной
районной болинице, в ее филиа-
ле и в аптеке № 89, куда при-

ходила на учебу молодежь всех

аптек города. Новой школой
комсомольцев руководила мо-

лодой энергичный пропагандист

Л. И. Веселова. Она с первых

занятий сумела заинтересовать

слушателей, использовала ак-

тивные формы учебы: собесе-
дования, обсуждение рефера-
тов: Все одиннадцать слушате-

лей успешно завершили учеб-
ный год. Также на высоком

идейно-теоретическом уровне
закончились занятия и в двух

других школах, где пропаган-

дистами врач Ю. И. Кузьмин и

медицинская сеста Г. Д. Саль-
никова.

НА ЗАСЕДАНИИ
СОВЕТА
ПО АТЕИЗМУ

В отделе пропаганды и аги-

тации ГК КПСС состоялось

очередное заседание городско-

го совета по атеизму.

Информацию о состоянии

иаучно-атеистической пропаган-

ды в объединенной центральной
-районной больнице сделал ее

председатель совета по атеиз-
му С. И. Сиротин.

О работе совета по распрост-

ранению новых обрядов и тра-

диций рассказала инструктор

отдела культуры горисполкома

Л. С. Лосева. По атому же во-

просу в ходе обсуждения вы-

ступила член комиссии по но-

вым обрядам и традициям при

горисполкоме А. П. Кондрахи-
на.

Сообщение об организации
изучения состояния религиоз-

ности в трудовых коллективах

сделала инструктор отдела про-

паганды и агитации горкома

КПСС Н. В. Агафонова.
Старший библиотекарь рай-

онной библиотеки В. И. Цих
выступила с обзором иаучно-

атеистической литературы.

НОВАЯ
ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ

В целях дальнейшего расши-

рения агрохимического обслу-
живания совхозов было созда-

но районное специализирован-

ное отделение по агрохимоб-
служиванию, (агрохимцентр).

20 июня состоялось собрание
коммунистов в агрохимцентре.

Создана новая первичная пар-

тийная организация, объеди-
няющая шесть членов КПСС.
Секретарем парторганизации

избран А.  Е. Мельников.

В работе партийного собра-
ния принял участие секретарь

горкома КПСС Н. В. Смирнов.

ИДУТ ОТЧЕТЫ
И ВЫБОРЫ

На отчетно-выборном собра-
нии в первичной партийной

организации станции «Сланцы»

с докладом выступил секретарь

партбюро К. Г. Бряков. Он го-

ворил о том, как партийная

организация направляет уси-

лия коллектива на выполнение

повышенных социалистических

обязательств, указал, в частно-

сти, недостатки: нет пока

улучшения оборота вагонов

под грузовыми операциями,

имеют место случаи нарушения

трудовой и производственной
дисциплины.

В прениях выступили комму-

нисты, начальник станции

Рудничная Н. С. Кузьмин, Де-
журная по станции Сланцы

' В. Н. Чуйко, мастер пункта

технического осмотра П. С.
Попков, товарный кассир В. Д.
Журавлева, старший мастер

пункта технического осмотра

В. С. Попков, слесарь водо-

снабжения, председатель груп-

пы народного контроля А. М.
Журавлев. Выступившие наме-

тили пути дальнейшего роста

партийного влияния на дела

коллектива.

Новый состав партбюро
вновь возглавляет К. Г. Бря-
ков.

В работе собрания участво-

вал председатель партийной
комиссии городского комитета
КПСС А.  П. Екимов.

ГЛАВНОЕ-

ВОСПИТАНИЕ
ТРУДЯЩИХСЯ

Задачам партийной организа-

ции шахты «Ленинградская» по

воспитанию коммунистического

отношения к труду в свете тре-

бований постановления ЦК
КПСС «О дальнейшем улучше-

нии идеологической, политико-

воспитательной работы» было
посвящено очередное собрание
коммунистов. С докладом вы-

ступил член ' парткома шахты

А. П. Мишин.

В обсуждении приняли уча-

стие 9 человек.

Приняты конкретные меро-
мриятия, направленные на

улучшение воспитания трудя-

щихся.
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ПАНОРАМА одинь:

ЭФФЕКТ '
РЕКОНСТРУКЦИИ

МИНСК. Комфортабель-
ность, надежность и долго-
вечность — характерные
черты дорожного велосипе-
да, запущенного в серию на
Минском мотовепозаводе.

Досрочное освоение новой
модели стало возможным
благодаря внедрению комп-
лексной системы управле-
ния начеством продукции,
реконструкции и техниче-
скому переоснащеиию про-
изводства. Сейчас все се-
рийные велосипеды помеча-
ются почетным пятиуголь-
ником.

|ТАСС)

КОГДА    .

ВУЛКАНЫ
СПЯТ

ПЕТРОПАВЛОВСК - КАМ-
ЧАТСКИЙ. Институт вулка-
нологии Дальневосточного

научного центра АН СССР
— крупнейший в мире науч-
но-исследовательский центр,
занимающийся изучением

вулканов.

Каждое извержение —

своеобразное окно в недра

нашей планеты, которые по-

ка слабо изучены.

На Камчатке 30 действую-
щих 'вулканов, некоторые
долгие годы не прекращают
«куриться», то есть находят-
ся в умеренной стадии
вулканической активности.
Например, Карымский и
Ключевской почти всегда в
таком состоянии. Другие
дремлют, и лишь клубятся
паровые струи под ними.
Третьи «спят» глубоким
сном, не подавая признаков
жизни. Зимний период
обычно наиболее спокой-
ный. Статистика подтверж-
дает, что большинство вул-
канов в это время «отды-
хает». Пользуясь затишьем,
ученые обрабатывают мно-

гочисленные данные, полу-
ченные во время летних
экспедиций.

НА СНИМКЕ: в лаборато-
рии постмагматичесиих про-

цессов установлен' элект-

ронный микроскоп УЭМВ-

100 8.

Фото И. Вайнштейна.

Фотохроника ТАСС

Более десяти лет, со дня ос-

нования цеха формовой тех-
ники, работает на регенератном

заводе Л. В. Максимова. Ос-
новная профессия ее — обрез-
чик выпрессовок резинотехни-
ческих изделий, но Людмила
Васильевна освоила и несколь-

ко смежных профессий: может
трудиться на шлифовке ман-

жет, заготовке изделий и т. д.

Любая работа спорится в лов-

ких руках мастера. Неоднократ-
но поощрялась Л. В. Максимо-
ва за добросовестный труд.

Постоянно перевыполняя нор-

мы выработки, она работает
без брака. Ей присвоено зва-

ние ударника коммунистиче-

ского труда.

НА СНИМКЕ: Л. В. Максимо-
ва.

Фото О. Антонова.

Наставничество: опыт, проблемы, прантина

УСПЕХ
РОЖДАЕТСЯ
В БРИГАДЕ

Стабильность в достижении .вы-

соких производственных показате-
лей отличает бригаду А. А. Гав-
рилова с участка № 1 шахты «Ле-
нинградская». Ежемесячно пере-
крывают проходчики установлен-

ное задание, в среднем на 125
процентов выполняют нормы вы-

работки. С начала года на их
сверхплановом счету 244 погон-

ных метра горных выработок, что

значительно превышает социали-

стические  обязательства.

Раньше бригада- работала на

шахте имени С. М. Кирова, за-

тем в полном составе была пере-
ведена на шахту «Ленинград-
ская». Здесь она увеличилась в

полтора раза, но сохранила луч:
шие свои традиции: высокая тру-

довая дисциплина сочетается с
добросовестным отношением к де-

лу.

Из старых шахтеров в бригаде
остались М. И. Кисляк, Г. Г.
Андреев, В. И. Васильев, В. А.
Немцев, Е. С. Савиченко, сам
бригадир А. А. Гаврилов. Опыт-
ные, отлично знающие дело люди,
они все свое умение и мастерство
передают молодым горнякам, ко-

торых- сегодня больше, половины
бригады. Добрым словом отзыва-
ются на участке о работе Вале-
рия Ефимова, Сергея Кишаков-
ского и других. «Отличительной
чертой коллектива, — сказал гор-
ный мастер участка № 1 Ю. Н.
Лапин, — является дружба. Они
дружат всей бригадой. Это и по-
могает хорошо работать, перевы-
полнять обязательства».

В. ПЕТРОВА.

УЧИТЕЛЬ » УЧЕНИКА...
ТРИ    МОНОЛОГА   0    ТОКАРЕ   В. НИКИТИНЕ

—  Раньше я и не подозревал,

что из металла можно сделать

почти то же, что и из пластилина.

В цехе я, конечно, совсем недав-

но, но уже понял, что токарное

дело приравнивается к искусству.

Недаром следил за работой Ва-
лерия Никитина, которого мне
дали в наставники.

Два года после восьмого клас-

са я учился Ь нашем техникуме,

в цех меня привело не желание,

а необходимость: надо было по-

могать семье. Но сейчас я даже

рад, что попал именно сюда, к

таким ребятам, к Валерию. На-
ставник у меня веселый, разго-

ворчивый, интересуется не только

тем, что я делаю на ч станке, но и

моими домашними, личными де-

лами: играю ли я в шахматы,
каким видом спорта занимаюсь,

какую музыку люблю. Я играю

на гитаре, а Валерий очень лю-
бит современную музыку. Навер-
ное, мы нашли общий язык.

Александр АРАКАС,
ученик токаря.

*   *.  *      / .

—   Еще в школе на уроках

труда мы знакомились с токар-

ным станком. Знакомство это не

было глубоким, работать на нем

не научился тогда. Но желание

стать токарем осталось. Валерию
Никитину я благодарен за то,

что он научил меня азам этой
профессии. Первые четыре дня я

ходил в цехе между станками,

присматривался, как работают
опытные токари, Валерий объяс-
нял устройство станка. Потом
дал первое задание — снять слой
металла. Это совсем легко, но

тогда все казалось по-другому. И

пришлось постараться, чтобы вы-

полнить его аккуратно. Валерий
тогда постоял немного, посмотрел

за моими руками и, кажется,

одобрил.
Потом он занимался со мной

и теорией токарного дела, сове-

товал, какие книги читать в тех-

нической библиотеке. Я изучал

резцы, их заточку, детали станка.

И дело, выбранное мной, все

больше и больше нравилось. Ва-
лерий все три месяца, пока я был
в учениках-, помогал во всем. И
сейчас, если что-то непонятно, я

смело прошу помощи у Валерия
Никитина, у Сергея Петрова.

Александр АЛЕКСАНДРОВ,
токарь   2-го  разряда   ремонт-

но-механического цеха.
*   ♦   *

— Валерия Никитина я давно

помню. Еще с тех пор, когда он

из армии вернулся. Он успел не

только сам научиться делу, но и

помочь овладеть мастерством

другим ребятам. В этом году я

предложил выбрать Валерия
профгрупоргом смены. Это пото-

му, что он видится мне челове-

ком, любящим свою работу, дис-

циплину, очень внимательным. В
цехе здесь же работал токарем-
расточником отец Валерия, сей-
час он ушел иа пенсию. И вот

мы недавно решили на общем со-

брании в торжественной обста-
новке передать личное клеймо
отца сыну. Это должна быть хо-

рошая награда Валерию за его
отношение к работе, которое он

старается передать своим учени-

кам.

Павел    Николаевич    ИЛЬИН,
токарь  пятого разряда.

В ИСПОЛКОМЕ

• ГОРСОВЕТА

БОЕВОЙ СЛАВЫ
Самым священным ме-

стом из земле являются
братские захоронения. Сю-
да идут люди почтить па-
мять погибших, а молодые
здесь клянутся быть до-
стойными старших товари-
щей. О том, каким образом
улучшить в райски благо-
устройство, и содержание
братских- могил и других

мест военных захоронений,
шла речь на очередном за-
седании исполкома горсо-
вета народных депутатов.

Исполком горсовета народ-

ных депутатов обязал исполко-

мы сельских Советов, руково-

дителей предприятий, учрежде-

ний, школ продолжить изыска-

тельскую работу по выявлению

мест захоронения погибших
воинов и партизан, увековече-

нию их памяти.

В целях лучшего содержания

братских кладбищ сделано пе-

резакрепление предприятий, уч-

реждений, школ по уходу и

благоустройству памятников

боевой славы. Над братской
могилой на северной окраине

города Сланцы шефствуют кол-

лективы цементного завода и

школы № 3, над братской мо-

гилой «Слава» — коллективы
шахты имени С. М. Кирова,
школы № 1, над захоронением

«Скорбящий вони» — завод

«Сланцы», школа № 11. Всего
закреплено за предприятиями,
школами 23 памятника.

Эти коллективы должны при-

нять дополнительные, меры по

благоустройству и приведению

в надлежащий порядок воен-

-ных кладбищ, могил советских

воинов и партизан, памятных

знаков.

Управлениям сельского хо-

зяйства, коммунального хозяй-
ства горисполкома вменено в

обязанность оказывать необхо-
димую помощь подведомствен-
ным предприятиям и организа-

циям в проведении работ по

благоустройству братских клад-

бищ и других мест военных за-

хоронений.
Исполком горсовета обязал

управление коммунального хо-

зяйства в срок до 1 октября
1979 года решить вопрос о пре-

обретении мраморных плит для

обозначения " имен погибших,
похороненных в братской моги-

ле на северной окраине Слан-
цев.

ТЕРРИТОРИЯ предприятий го-
родского торга и жэка № 1

управления жилищно-коммуналь-

ного хозяйства ЛПО «Ленинград-
сланец» — таков очередной марш-
р-ут рейдовой бригады. Во время
рейда были проверены территории
у магазинов №№ 10, 30, 42, 46,
47, «Космос», «Юбилейный». Те-
перь везде тара увозится своевре-
менно или аккуратно складирует-

ся в отведенном месте. Однако
возле названных магазинов, кро-
ме «Юбилейного» и № 10, торгу-
ют квасом и воду после мытья
кружек сливают прямо на тротуар,

под ноги прохожим, хотя рядом
водосточные колодцы. Протяни
несколько метров гибкого шланга
— и вопрос разрешен. Скажем, у

«Космоса» продавец стоит прямо
на, крышке колодца, однако гряз-
ную воду сливает иа тротуар.

Исполняющая обязанности ди-

ректора магазина № 46 Л. А. Пи-
калева пообещала в этот же день
исправить положение. А вот заме-
ститель директора магазина № 47
Е. Г. Глагольская считает, что по-

рядок в этом деле не наведешь,

так как шлангом балуются дети,
по нему проезжают шоферы гру-
зовых автомашин, привозящих
грузы в магазин. По ее мнению,
надо иметь специального работ-
ника, чтобы заправлять шланг в
колодец.

Начальник жэка № 1 Т. М. Бе-
ляева настроена оптимистично: на

ГОРОД ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ О НЕМ/

ЗАМЕТНЫЕ   СДВИГИ
------------------- РЕЙД   „ЗНАМЕНИ   ТРУДА" -------------------

Очередной рейд по благоустройству показал, что на городских
улицах, во дворах стало чище. Руководители ведомств, в чей ад-
рес были сделаны замечания по впечатлениям предыдущих рейдов,
правильно отнеслись к критике, приняли необходимые меры. Од-
нако это не значит, что вопросы благоустройства и санитарной
культуры в городе решены уже полностью. Это подтвердила и

очередная проверка, в которой участвовали первый заместитель

председателя исполкома городского Совета народных депутатов

В. Н. Решеткин, мастер управления коммунального хозяйства по
благоустройству В. Ф. Соловьева, заведующая торговым отделом

горсовета Н. Д. Гарькавая, помощник санитарного врача санэпид-

станции П. С. Анисимов.

территории в основном порядок,

коммунальные работники там бы-
вают, положение дел знают хоро-
шо.

Однако факты показали другое.

Во дворе домов №№ 10, 12 по

Почтовому переулку год назад

были ликвидированы деревянные

саран, но территория до сих пор

не благоустроена, а ведь здесь

можно сделать планировку, по-

сеять траву, посадить деревья,

поставить песочницы для детей.
Все это, конечно же, с помощью

жильцов, но при' инициативе и

участии жэка. А пока их нет, кое-

кто из квартиросъемщиков уже

снова начал захламлять террито-

рию.

Хозяйство у Тамары Моисеевны
самое большое в УЖКХ и не рав-

нозначное. Наряду с жилыми до-

мами, имеющими центральное

отопление, водопровод, канализа-

цию, есть здания с печным отоп-

лением. Жильцам их разрешено

иметь сараи для хранения дров.

Имея это право и видя бесконт-
рольность со стороны жэка, неко-

торые из жильцов, как например,

И. Т. Ракеть (Новосельский пер.,

дом № 5) построили по три сарая

и хранят в них мотоциклы, хотя

это строго запрещено. И. Ф. Ту-
манов из этого же дома рядом с

сараями соорудил на^ес для лод-

ки, хотя знает, что в городе есть

специальное  место для этого.

Тамара Моисеевна говорит, что

не раз давала жильцам -предписа-

ния, чтобы навели порядок, ио...

Конечно, предписания, может быть,
и были, а вот проверки исполне-

ния их не- было.

Во время разговора выяснилось,

что жильцы дома № 5 имеют

большие претензии к жэку: проте-

кает крыша, пришли в негодность

места общего пользования, не в

лучшем . состоянии дорога. На-
чальник жэка пообещала принять

меры, заодно попросила жильцов

помочь раскидать щебень, который
привезут для подсыпки дороги.

— А нам щебень не нужен, —

сказали несколько человек, — ие

будем его раскидывать, пройдем
как-нибудь и по этой дороге.

Совестно было слышать эти

слова от' взрослых людей. Всего
несколько минут назад они предъ-
являли претензии к жэку, жало-

вались на невнимание, а когда

потребовалась их мизерная по-

мощь, отказались помочь.

Однако, думается, такое отно-

шение к своему городу для боль-
шинства слаицевчан нетипично.

Тамара Моисеевна сказала о том,
что на днях пройдет собрание с

жильцами домов по улице Спор-
тивной и Трестовскому переулку.

Разговор будет о том, чтобы не
держали в сараях транспортные

средства, и о помощи в благоуст-
ройстве дворовой территории.

И. ПЕРМИНОВА.
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ПРОЩАЙ, ДЕТСКИЙ САД!
Недавно коллектив детского сади-

ка д. Выскатка провожал ребят из

подготовительной группы, которые

первого сентября нынешнего года

сядут за школьные парты. Многому
они научились в детском садике.

Вместе со своим воспитателем Рим-
мой Сергеевной Серовой ходили на

прогулки, учились бережно относить-

ся к природе, считали, писали, рисо-

вали, мастерили, пели, рассказывали

стихи. На прощальном вечере роди-

телям были подарены работы детей,

которые выполнялись тогда, когда

ребята только переступили порог

детского сада и когда готовились к

этому прощальному вечеру. Дети с

помощью воспитателей подготовили

также концерт для своих мам и пап.

Красиво был оформлен зал.

НА СНИМКАХ: воспитатель подго-

товительной группы Р. С. Серова со

своими воспитанниками; занятия в

подготовительной группе; Выскатка
сегодня.

Фото О. Антонова.

КАК  ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

НОВЫЕ
МОДЕЛИ

В настоящее время слан-
цевские ателье, трикотаж-
ный цех внедрили в. про-
изводство ряд новых моде-
лей для летнего сезона.

Два сарафана из джинсовой,
Г плащевой ткани, отвечающих

современным направлениям мо-
ды, разработала закройщица
ателье № 3 О. Лобанова. Ав-
торы молодежных платьев, по-
нравившихся заказчицам, тоже
закройщицы ателье № 3 Л. Во-
робьева и Н. Гаврилова.

Много новых моделей для
своих заказчиков предложил
коллектив трикотажного участ-
ка: костюм, состоящий из жа-

- кета на бретелях н трико-
тажной плиссированной юбки,
платье для девочек 28 —30 раз-
меров, спортивный комплект

одежды.

Новые модели нашли широ-

Щ ко'ё признание у тех, кто поль-

зовался услугами этих пред-

приятии быта.

СРОКИ
'   СОКРАЩЕНЫ

Обычно практичные люди
покупают зимнюю, осеннюю
одежду летом, летнюю —

зимой. Это позволяет не-
торопясь выбрать хорошую

ткань, модный пошив. Се-
годня, например, можно
сшить зимнее, демисезон-
ное пальто.

Заказы на изготовление верх-

ней одежды принимает ателье

№ 2. Сегодня здесь сокращены

сроки изготовления заказа.

Дня через два, как сказали в

ателье, уже назначается первая

примерка.

Коллектив ателье может

предложить заказчикам жен-

ское пальто модного силуэта,

который разработала закрой-
щица Т. Кузьмина.

Осеннее пальто для молодых

девушек нового современного

фасона, разработанного закрой-
щицей Л. Бурченковой, пред-

лагает и ателье № 1.

В ДОКЛАДЕ на июльском (1978
года) Пленуме ЦК КПСС Ге-

неральный секретарь ЦК КПСС,
Председатель Президиума Вер-
ховного Совета. СССР тов. Л. И.
Брежнев большое внимание уде-
лил производству удобрений для

сельского хозяйства. Речь шла не
только о минеральных, но и об ор-

ганических удобрениях. Важней-
шим видом таких удобрений яв-

ляется торф.

ВСПОМНИМ, сколько забот бы-
ло в нынешнюю зимовку у

совхозов и организаций, занятых

ны вывозке торфа. Вспомним,
как бедствовали наши фермы без
подстилки, сколько тонн органи-

ческих удобрений недополучили

поля района. И виноваты в этом
не только организационные неуря-

дицы разного рода и недостаток

техники, главное в другом — тор-

фопродукция была низкого каче-
ства. Влажность торфа на- боло-
тах, например, на торфомассиве
Березовское, доходила до 70 — 80
процентов. Конечно, ни о какой
подстилке, влажность которой
должна быть 40—50 процентов, и
речи быть не могло. Вот и стояли

на отдельных фермах коровы в

грязи, снижалось качество моло-
ка. И все это из-за того, что на
иекоторых болотах не работали
окараванивающие машины, торф
остался в небольших кучах и

промок.

Важно не допустить подобного
сейчас. В районе более месяца
идет заготовка торфа, погода
благоприятствует, торф быстро
сохнет, на многих гектарах готов
к уборке. Но, увы, повторяется
старая история — не работают
окараванивающие машины. На
двух торфомассивах Березовское и
Красный мох, где мы побывали
19 июня, эти машины были лишь
в стадии сборки. Причем, на Бе-
резовском болоте (заготовитель—
торфопредприятие ' «Дубоемский
мох»), чтобы пустить машину в
ход, не хватало лишь одной де-
тали — стартера. «Уже не одну
неделю его ищем, и все безре-
зультатно», ' — сказала мастер
участка Л.   В. Павлова. — Пыта-

Июльский (1978 г-) Пленум ЦК КПСС; программа действий

ЗАТЯНУВШАЯСЯ РАСКАЧКА
ПОЧЕМУ   МЕДЛЕННО    ИДЕТ    ЗАГОТОВКА    ТОРФА?
лись торф бульдозером окарава-

нивать, но ничего не получается.

Нет даже крана, вот и стоит

торф в небольших кучах. А вдруг

дождь? Тогда вся наша работа,
считай, пропала».

На болоте Березовское нынче

должны заготовить 29 тысяч тонн

подстилочного торфа с влажно-

стью 50 —60 процентов. Первые
заготовительные тысячи тонн со-

ответствуют норме, торф хороше-

го качества и по степени разло-

жения первой категории — для

совхозных ферм это была бы от-

личная подстилка. Но, пока он ие

собран в караваны, его нельзя

считать готовой продукцией.
К сожалению, отсутствие ока-

раванивающей машины — это не

единственное, что снижает темпы

работы на Березовском болоте —

ведь здесь заготовлено только

3.000 тонн торфа. Мы приехали

сюда около полудня, когда дол-

жен быть самый разгар работы,
но на бочлоте стояла тишина. Ес-
ли не считать двух работающих
в отдалении тракторов с воро-

шилками — они сушили торф —

все остальные стояли. Рядом бы-
ли гектары готового к уборке
торфа, но уборочные машины без-
действовали. И как выяснилось,

не день, не два, а уже целую не-

делю — с П июня. Причина од-

на — не было сварочного аппа-

рата, простаивала техника и лю-.

ди. Потеряны погожие дни, когда

можно было заготовить не одну
тысячу тонн отличного торфа.
Главный инженер предприятия

«Дубоемский мох» Е. В. Москов-
ский, с которым мы встретились

на Березовском болоте, со всем

этим согласен, спокойно констати-

рует факты. Но о пуске- окарава-

нивающей машины так и не ска-

зал ничего определенного. Лишь
машину с долгожданным свароч-

ным   аппаратом  мы встретили  на

обратной дороге с болота.
Следует сказать, что и на вто-

ром торфомассиве этого предпри-

ятия при плане 54 тысячи тонн

подстилочного торфа заготовлено

только 500 тонн.

А на торфомассиве Красный
мох, где мы побывали, тоже

стояла тишина, но уже другого

рода: весь заготовленный торф
был собран. Все уборочные ма-

шины, всё тракторы с ворошилка-

ми здесь в рабочей готовности, и

людей достаточно, даже пенсио-

неры привлечены для ремонтных

работ. Дело в том, что не хвата-

ет уборочных площадей, вот ма-

шины и простаивают — картина,

противоположная той, что мы

наблюдали иа Березовском боло-
те.

Заготовитель на Красном мхе —

ПМК-15, но числится болото на

балансе совхоза «Осьминский»,
который заинтересован в заго-

товке торфа — рядом будет от-

личное удобрение для полей. По-
этому совхоз выделил для рабо-
ты на болоте трех трактористов

и двух рабочих.
Но окараваннвающая машина

здесь тоже пока бездействует, что

снижает темпы заготовки — на день

проверки было заготовлено не-

многим более 3 тысяч тонн удоб-
рительного торфа при плане 45
тысяч тонн.

А на болоте Климатинское (за-
готовитель — совхоз «Аврора») к

заготовке торфа еще не присту-

пали.

Причины разные, результат

один — отставание в темпах за-

готовки торфа. Его нужно ликви-

дировать в ближайшее время,

ведь до конца заготовки оста-

лось дм месяца, упущенное вре-

мя будет трудно  наверстать.

3.  ПЕТРОВА,
агрохимик района,

Т. ШИХОВА.

ЖИВОТНОВОДСТВО;

ПОИСК, РЕЗЕРВЫ,

ПРОБЛЕМЫ

а   •

ПО СЛЕДАМ
НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

.ЗАБЫТЫЙ ПЛЯЖ !■

Так называлась заметка жителя нашего города      Г.  Глубкина,
опубликованная 6 июня с. г. в № 107 «Знамени труда».

, На публикацию, в которой были критические замечания в адрес

организации, содержащей городской пляж, ответил и. о. начальника
управления коммунального хозяйства горисполкома Т. С. Василь-
ченко: «На пляже у реки Плюссы произведен ремонт, — пишет ои.

— В настоящее время установлены скамейки, раздевалки, грибки,'
теневой домик,   туалеты».

К
отовиться

ЗИМОВКЕ
ЦК КПСС и Совет Минист-

ров СССР приняли постанов-

ление о своевременной и каче-

ственной подготовке производ-

ственных объектов и жилого

фонда к зиме 1979—1980 годов.

Претворять его решения в

жизнь должны и строительные

службы совхозов объединения
«Родина».

Вспомним, какой суровой
была прошедшая зимовка для

многих животноводческих ферм
района. Из-за сильных морозов

часто выходили из строя

транспортеры навозоудаления и

раздачи кормов, промерзали и

лопались водопроводные н теп-

ловые сети. Все это повлияло

в конечном итоге на большое
снижение надоев в целом по

объединению «Родина». А ведь

многих бед можно было бы из-

бежать, если бы фермы хоро-

шо подготовить к зимовке. А
в прошлом году мы начали

заниматься этим с большим
опозданием,           строительные

бригады были укомплектованы

неполностью, часто их рабо-
та срывалась из-за нехватки

того ■ или иного • строительного

материала. Вот и пришлось

продолжать ремонт, когда уже

находился скот в помещениях.

А много лн тогда сделаешь?^
Так некоторые фермы и оста-

лись отремонтированными на-

половину.

Сейчас, когда скот уже бо-
лее месяца находится на паст-

бищах, строительным бригадам
самое время начать ремонтные

работы на фермах совхоза. 24
мая в объединении «Родина»
был издан приказ о своевре-

менной подготовке совхозов

объединения к зимнему содер-

жанию скота. Совхозы должны

были к 10 июня представить

графики ремонтов с определе-

нием объема работ и количест-

ва стройматериалов. Но эти

графики появились лишь 19
нюня, а сводный объем работы
по объединению старший про-

раб СПО «Родина» А. И. Ви-
гонен еще не составил.

Надо отметить, что тот объ-
ем работ, который представил

каждый совхоз, большой, но

начало ремонта планируется

лишь со 2 июля. Чего же,

спрашивается, ждать?

Например, в .совхозе «Ось-
минский» необходим ремонт

^ всех ферм, но пока начали го-

товить лишь доски для полов

да завезли мел для побелки по-

мещений. Требуют ремонта

практически все фермы сов-
хоза «Старопольский». Начало
работ здесь планировали с 10
июня. Пока переоборудуют в

деревне Хотнлово помещение

под свинарник, а больше ника-

ких сдвигов не намечается.

Несмотря на большой объем
ремонтных работ в совхозах

«Сланцевский» и «Аврора», там

еще практически ничего не сде-
лано. Только в совхозе «Роди-
на» начали готовить к зиме

фермы Перебор, Савшювщнну,
Казино, Медвежок.

Такое начало ремонтных ра-

бот беспокоит: фермы района
могут вновь оказаться неподго-

товленными к зимнему содер-

жаниЛ скота, что приведет к

повторению всех трудностей
минувшей зимовки. Никоим об-
разом нельзя ссылаться на то,
что в хозяйствах района нача-
лась заготовка кормов, и там
иужйы каждые рабочие руки.
Необходим комплексный под-
ход к решению всех вопросов

животноводства.

И ждать- ■ строительным

бригадам нечего, нужно актив-
но начинать ремонт ферм. Не
заметим, как придет время и
уборочных работ, и осенних
холодов. Тогда наверстать
упущенное будет труднее.

Н. КОЗЛОВ,
главный ветврач района.



Но р р в о-

п о н денты

ТАСС и АПН

сообщают...

елевидение

На улицах Эдинбурга, Глазго, Абердина и других шотландских

городов часто можно встретить «Ладу». Эта машина завоевала

бЬльшую популярность у английских автолюбителей. В советских

машинах их привлекают прежде всего высокие технические качест-

ва, легкость  в  управлении,  безотказность в эксплуатации.                ,

В настоящее время более 10 шотландских, компаний занимаются
розничной продажей «Лады».

НА СНИМКЕ: у магазина компании «Эйвон» в Эдинбурге.
Фото А. Шальнева.                                       Фотохроника ТАСС

ПРОБЛЕМЫ...
Иностранцы, проживающие в

Пекине, были недавно поражены

очередным инцидентом, который
произошел неподалеку от главно-

го управления тыла китайской ар-

мии. Группа демобилизованных
солдат устроила здесь 'сидячую
демонстрацию, поводом для кото-

рой послужила невозможность

устроиться на работу. Некоторые
из участников держали в руках

плакаты с надписями: «Если пос-

ле демобилизации солдаты пре-

вращаются в безработных, стоит

ли вообще быть солдатом?»,

«Мы хотим вернуться на свою

прежнюю работу!», «Мы вправе

требовать работу!», «Никому нет

дела до нас н нашего горя!»

Судя по информации, поступа-

ющей из КНР, затруднения с тру-

доустройством испытывают не

только демобилизованные солда-

ты. Безработица все глубже пу-

скает корни по всей стране, лиде-

ры которой ещё недавно заявля-

ли, что онн обеспечили полную

занятость населения. Сегодня же

официальный Пекин вынужден
признать обратное. Заместитель
премьера Госсовета КНР Ли
Сяньнянь говорил в начале мая,

что в стране насчитывается при-

мерно 4 миллиона безработных.
Однако есть все основания пола-

гать, что реальная цифра в не-

сколько раз превышает назван-

ную.

В настоящее время Китай начи-

нает реорганизацию своих про-
мышленных предприятий, вслед-

ствие чего происходит заметное

сокращение числа рабочих на за-

водах и фабриках. Как сообщает,
например, гонконгская печать,

Пекин уже сегодня готов уволить

20 миллионов рабочих.    .

Особенно остро стоит проблема
безработицы среди молодежи. Об
этом свидетельствуют многочис-

ленные факты. Так, партком Ху-
лунбуирского аймака провинции

Внутренняя Монголия провел со-

вещание, иа котором указывалось,

что «не все выпускники средних

школ этого года смогут... устро-

иться на работу В  городе». Радио

Чанчуня — админпстративного

центра провинции Гнрин — недав-

но сообщило; «Сейчас невозмож-

но устроить на работу в городе

всех выпускников средних школ»,

а шанхайская газета «Вэньхуэй
бао» писала, что городские вла-

сти хотя и намерены в макси-

мальной ' степени способствовать
трудоустройству          выпускников

школ, однако «тех, кто ие будет
устроен, будут ' направлять в де-

ревню». Недавно радио Пекина
привело высказывание одного без-
работного молодого человека из

города Фучжоу, который сказал:

«Мы, молодежь, оставшаяся в- го-

роде... не должны праздно шатать-

ся по улицам и впустую тратить

время... Мы страстно желаем, что-

бы соответствующие организации

проявляли больше заботы о мо-

лодежи и распределяли ее на ра-

боту по специальности».

В силу того, что основная мас-

са безработных концентрируется

в городах, наблюдается значи-

тельный рост преступности. «В
Кантоне, — сообщает английская
«Файнэишл тайме», — банды с

помощью силы садятся на поезда,

расхищают экспортные товары,

избивают камнями полицейских,
нарушают движение поездов». В
городе Ханчжоу широко распро-

странились спекуляции, ростовщи-

чество, открываются игорные при-

тоны. В городе Ухани появились

банды, специализирующиеся на

ночных грабежах.

Другой    проблемой,   порожден-

ной безработицей,  является расту-

щая социальная   пассивность, осо-

•бенно среди   китайской молодежи
не-видящей выхода из создавшего

ся положения.   «У некоторых пред

ставнтелей молодежи, —писала не-

давно  пекинская    «Бэйцзин    жи

бао», —  наблюдается апатия, не-

желание что-либо  делать, отсутст-

вие интереса   к   работе   и   учебе,
проявление   крайнего   индивидуа

лизма...»

А.  СЕРГЕЕВ.
(АПН)

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ
. 8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Дорога-
ми пионерского лета». 9.35 —

В. Черных. «День приезда — день

отъезда». Фильм-спектакль Госу-
дарственного академического теат-

ра имени Моссовета. По оконча-
нии — Новости. 14.30 — Новости.
14.50 — Программа документаль-

ных фильмов студии «Укртеле- (

фильм»: «Подвиг каждый день»,
«Зажигающие звезды». 15.50 —

Концерт государственного ансамб-
ля танца «Дайле» Латвийской
ССР. 16.35 — Фильм — детям.

«Украли зебру». Телевизионный
художественный фильм. 17.45 —

«Ребята настоящие». 18.30 —

«Стихи —детям». 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.10 — «Село; дела и

проблемы». 19.40 — «Вместе —

дружная семья». Музыкальная
программа. 20.10 — Киноэпопея
«Великая Отечественная». Фильм
15-й. «От Карпат на Балканы и Ве-
ну». 21.00 — «Время». 21.35 — К
Международному году ребенка.
«Контрольная для взрослых». Пе-
редача 6-я. 22.05 — «Сегодня в

м^ре». ' 22.20 — «Поет народная'
артистка РСФСР Л. Масленнико-
ва».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ
9.00 — Новости. 9.15 — «Сим-

фония 'красок». Документальный
фильм. 18.00 — Для детей «Солн-
цеворот». 18.30 — «АСУ, эффек-
тивность   и    качество»   19.00   —

—   «Ленинград». 19.30 — «На-
родное творчество». Концерт
вокального ансамбля «Гамма»
Дома культуры  им.  Ильича. 19.50

«Псков».          Документальный
фильм. 20.15 — Концерт из про-

изведений П. И. Чайковского.
21.00 — «Время». 21.35 — «Му-
зыкальные открытки». 21.45 —

Новости. 22.00—   «Стадион». 22.30
—  «Танцуют Валентина Калинов-
ская и Веанир Круглов». Фильм-
концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ
14.25 ' — Программа передач.

17.45 — «Мастер». 17.55 — Вечер-
няя программа. 18.00 — «Граж-
данская оборона». 18.15 — «Уз-
бекский цирк».   Телефильм.    19.00.
—  «Спортивная призма». 19.30 —

«Уникальные   автомобили».    19.45
—  Реклама. 19.50 — «Актуальная
камера». 21.35 — Клуб рекламы.

22.45— 23.00— «Взгляд на мир»:

«Молдова».

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 июня

—  «Волчья стая». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 июня — «Звезда надежды».

(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 нюня

—  «Последний шанс». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час

40 минут.

ВСЕМ
СОВХОЗАМ

СПО «РОДИНА»

срочно требуются

на постоянную

и временную работу
РАБОЧИЕ на заготовку кор-

мов.

Обращаться в отделы кадров

совхозов.

5-1

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
РАБОЧИЕ в лесоцех,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ для заготов-

ки сена в совхозе.           6 —3

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка —Печурки) еже-

дневно с 15 до 17 часов производятся взрывные работы. Радиус
опасной зоны по разлету осколков не менее 300 метров. Нахо-
диться в зоне при взрывах опасно для жизни! Будьте осторож-
ны! Следите за сигналами: при производстве взрывов на мачтах

поднимаются красные флаги и подаются световые сигналы раке-
тами и звуковые сигналы сиреной.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ!
На   границах   опасной" зоны выставлены предупредительные

надписи. Не заходите за них!

К СВЕДЕНИЮ
ПОСТУПАЮЩИХ

В БЕСЕДСКИЙ
И ВСЕВОЛОЖСКИЙ

СЕЛЬСКО-
ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ

ТЕХНИКУМЫ!
Вступительные экзамены    на

очное и заочное отделения бу-
дут проводиться 3 июля с. г. в

помещении Выскатской школы.

Поступающие     в     техникум

стипендиатами хозяйств долж-

ны получить направление в от-
деле кадров совхозов.

Справки       по       телефонам
6-51-95, 6-51-61.

.4— 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

СЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРО-

ГАЗОСВАРЩИКИ,
ШОФЕР,
БОНДАРИ,
РАБОЧИЕ  (женщины)
на постоянную и временную

работу.
2-1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРОДСКОЙ

СОВЕТ
ОСВОД

производит набор
.4-

на курсы

СУДОВОДИТЕЛЕЙ-
ЛЮБИТЕЛЕЙ.

Начало     занятий    1    июля

1979 года.

3-2

СЛАНЦЕВСКИЙ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
СМЕННОГО МАСТЕРА ши-

норемонтного цеха,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

швейного оборудования,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического  оборудования,
СЛЕСАРЯ по наладке стан-

ков,

ЗАГОТОВЩИКОВ - П0111И-
ВАЛЬЩИКОВ (ШВЕЙ-МОТО-
РИСТОК),

СТОРОЖА сада-огорода.

За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.                            3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
ФИЛИАЛ

ПО «ЛЕНОБЛВОДОКАНАЛ»

ПРЕДЛАГАЕТ

всем гражданам, проживаю-

щим в домах государственного

жилого фонда и ведомственной
принадлежности,, имеющим при-

усадебные участки, внести пла-

ту за пользование водой для

полива участков.

Квитанции за уплату за во-

ду можно получить в бухгал-
терии филиала ПО «Леноблво-
доканал» ежедневно с 8 до 17
часов по адресу: ул. Грибое-
дова, дом № 1/15. Телефон
для справок 2-31-66.       5—2

УМР-294
ТРЕСТА

«ПРОМСТРОЙМОНТАЖ - 71»

требуются

на строительство объекта в

совхозе «Аврора» дер. Ново-
селье

МОНТАЖНИКИ стальных и

железобетонных конструкций 3
— 5 разрядов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 3-5
разрядов,

БЕТОНЩИКЕ 3—4 разрядов.
Обращаться      по      адресу:

стройплощадки совхоза «Авро-
ра», дер. Новоселье, УМР-294.

5—4

СЛАНЦЕВСКАЯ  ЦРБ

НАПРАВЛЯЕТ

на учебу в медицинские учи-

лища г. Ленинграда, Выборга,
Тихвина для обучения специ-
альностям фельдшера, меди-

цинской сестры, зубного тех-

ника. По окончании училища
предоставляется работа в

Сланцевском районе. Принима-
ются лица с образованием 8 и

10 классов. Поступающие на

базе средней школы сдают

вступительные экзамены по
русскому языку и литературе

(сочинение), химии (устно).
Поступающие на базе 8-летней
школы — по русскому языку

(диктант) , математике (уст-
но).

Вступительные экзамены с 1
по 20 августа. Стипендией
учащиеся обеспечиваются на

общих основаниях. Предостав-
ляется общежитие в г. Выбор-
ге.

За направлением обращаться
в оргметодкабинет.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УЧАСТКУ

срочно требуются

ЭКСКАВАТОРЩИК           на
ЭО-26-21,

АВТОКРАНОВЩИК на К-51
на постоянную работу,

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ на постоян-

ную и временную работу, а так-
же ПЕНСИОНЕРЫ для рабо-
ты в совхозе.

Телефоны 2-25-34, 2-23-48.
10—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются
на постоянную

и временную работу
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на ав-

толавку,

ЗАГОТОВИТЕЛЬ,
ШОФЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ   для работы

в совхозе по заготовке сеиа.

4—4

Коллектив столовой № 2
выражает глубокое соболезно-
вание Ивановой Надежде Анд-
реевне по поводу трагической
кончины дочери ЛИДИИ.

Сердечно благодарим коллекти-

вы библиотек, шахты «Ленинград-
ской», соседей, друзей и родных

за помощь, оказанную в похоро-

нах нашей дорогой н любимой Фе-
доровой Надежды Тимофеевны, .

Родители, родные.

Газета выходит
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пятницам и субботам
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